

## La Ciudad Deportiva de Priego llevará el nombre del palista Carlos Machado

**Aprobada una nueva operación de endeudamiento para el pago a proveedores, con un importe de 83.399,69**

**Antonio J. Sobrados Pareja**

Sábado 21 de julio de 2012 - 18:22



El Pleno de la Corporación municipal prieguense aprobó este viernes en sesión extraordinaria una nueva operación de endeudamiento para el pago a proveedores, que se acogieron al mecanismo de financiación aprobado por el Real Decreto ley 4/2012, de 24 de febrero, por un importe de 83.399,69 euros.

La urgencia de la sesión vino motivada por este punto, ya que su formalización debía estar aprobada antes del 22 de julio, cuyo importe se destinará a hacer frente al pago a proveedores municipales pendientes de pago, teniendo la operación un plazo de 10 años, con 2 de carencia, que contó con la aprobación unánime de todos los grupos.

De igual forma se aprobó por unanimidad otorgar el nombre del palista Carlos Machado a la Ciudad Deportiva de Priego, a instancias de la moción presentada por el grupo andalucista, en la que se reconocían los méritos y logros deportivos del jugador del CajaSur Priego a lo largo de su ya extensa carrera, rubricada este año con la consecución de los títulos de liga y copa con su equipo; un nuevo campeonato de España absoluto y su clasificación para Londres 2012, además de su faceta humana.

Otros puntos abordados en la sesión extraordinaria fue la subida de la ordenanza municipal del servicio público de transporte colectivo de viajeros, fijada entre un 22 y un 30 por ciento, aprobada por PP e IU con la abstención de PSOE y PA.

Por otro lado se aprobaron por unanimidad varios asuntos urbanísticos, relativos a la aprobación provisional de la innovación de las NNSS en la calle Baena, y la aprobación del proyecto presentado por la firma García Secilla S.L. para la construcción de un tanatorio en el paraje de Los Prados.

Finalmente se dio luz verde a una moción conjunta en la que de nuevo se vuelve a solicitar a la delegación provincial de Fomento, el arreglo del socavón existente en la carretera A-339, a su paso por el puerto de El Mojón.

Pese a que fue una sesión de carácter extraordinario y que prácticamente todos los puntos estaban ya dictaminados, se incluyó en el orden del día el turno de Ruegos y Preguntas, donde de nuevo se puso de manifiesto las posiciones antagónicas de grupos municipales como PSOE y PA.

Javier Tarrías y Encarnación Ortiz estuvieron a punto de abandonar la sesión, tras un cruce de declaraciones

con el andalucista Agustín Espinosa, en referencia a la empresa mixta aguas de Priego, que finalmente fue apaciguada por la alcaldesa, M<sup>a</sup> Luisa Ceballos.

En este apartado, los grupos municipales se interesaron por temas relacionados con el tráfico en distintas calles, la petición de mayor vigilancia para el recinto de la Fuente del Rey, el proyecto del Mercado de Abastos o la limpieza del río Zagrilla, entre otros.

Por último, el portavoz del grupo popular, Miguel Ángel Serrano, pidió disculpas públicas a la socialista Francisca Mantas, por el cruce de declaraciones que ambos realizaron en la sesión ordinaria del pasado mes de junio.